

Yonathan nouveau est arrivé ! Yonathan

Yonathan nouveau est arrivé !



18 décembre 1593

**En ce jour nous nous rappelons l'ordination sacerdotale de Saint François de Sales ! Il y a 422 ans !
Yonathan, met en ligne son nouveau site ! Il remplace le blog et le site ancien (© : "yonathan" - Décembre 1999)**

L'aventure du Web se poursuit !

Nous avons bien tous des côtés qui nous différencient des autres: une passion, une obsession, une affiliation ... ou plus simplement une manière d'aborder la vie... alors pourquoi ne pas bloguer pour partager un peu de ce qui nous anime ? Très peu de temps après son ordination F de Sales va devenir "blogueur !" (petit anachronisme?) en glissant des petits messages sous les portes des chaumières ! Bloguer c'est quasiment entrer par effraction chez les autres, sans pour autant s'imposer ou viler une intimité ! Dans l'intimité murissent des paroles !

Samedi 19 Decembre 2015